

Gottesdiensten ab dem 10.05.2020

Stand: 8. Mai 2020

Ab dem 10. Mai 2020 können Gottesdienste in der Evangelischen Freikirche Hüls (im GiFBGG e.V.) unter bestimmten Auflagen und Maßnahmen wieder stattfinden.

Zugangsregelungen

- Menschen mit coronatypischen Krankheitssymptomen, insbesondere Fieber, Atembeschwerden und starken Erkältungssymptomen können nicht am Gottesdienst teilnehmen.
- Auf Begegnungen der Gottesdienstbesucher*innen unter freiem Himmel oder im Foyer des Gemeindehauses ist im Vorfeld wie im Nachgang des Gottesdienstes zu verzichten.
- Der Zugang zum Gemeindehaus wird durch eingewiesene Personen geregelt unter der Wahrung der vorgeschriebenen Abstände zueinander.
- Alle Gottesdienstbesucher*innen werden gebeten beim Betreten und Verlassen des Gemeindehauses eine Mund-Nasen-Bedeckung z.B. in Form einer Maske zu tragen. Diese ist selbst mitzubringen und kann nicht gestellt werden. Während des Gottesdienstes ist das Tragen einer Maske nicht erforderlich.
- Nach dem Betreten des Gemeindehauses erfolgt ein obligatorisches Händewaschen und Händedesinfizieren mit dazu bereitgestellten Mitteln.
- Jede/r Gottesdienstbesucher*in erklärt sich beim Betreten des Gemeindehauses damit einverstanden, in einer Besucherliste eingetragen zu werden.
- Die Gottesdienstbesucher*innen treten einzeln ein bzw. aus und wahren einen Abstand von mindestens 1,5 Metern, damit unzulässige Kontakte vermieden werden – ausgenommen sind Angehörige eines Hausstandes.
- Die Gottesdienstbesucher*innen nutzen die markierten Stühle, welche nicht umgestellt werden dürfen, sodass zwischen allen Gottesdienstbesucher*innen mindestens 1,5m Abstand bestehen.
- Empore, Kleingruppenräume sowie die Tische des Kirchencafés dürfen nicht genutzt werden. Zugang zur Empore haben nur die Mitarbeiter*innen des Technikteams. Die Küche darf maximal von zwei Personen gleichzeitig betreten werden unter der Wahrung des Mindestabstandes.
- Die Räumlichkeiten des Hummelgartens (Gruppenräume, Büro, Küche und Toiletten) dürfen von den Gottesdienstbesucher*innen nicht betreten werden.
- Die Kollekte wird am Ein- bzw. Ausgang des Gemeindesaals gesammelt.
- Liedtexte von Gemeindeliedern werden über den Beamer projiziert. Es werden keine Liedermappen und -bücher ausgegeben.
- Es wird vorerst kein Abendmahl gefeiert.

Wir freuen uns auf die Gottesdienste und wünschen Gottes Segen. Bleiben Sie gesund.
gez. die Gemeindeleitung.